

INICIO A FONDO ACTIVIDAD CIENTÍFICA Y BECAS INNOVACIÓN

PROFESIÓN VIDA COLEGIAL SALUD INTERNACIONAL

## Las enfermeras de Alicante reclaman medidas urgentes frente a las agresiones a sanitarios

Publicado por Redacción | Mar 12, 2025 | Vida Colegial | 0



Con motivo del **Día Europeo Contra las Agresiones a Profesionales Sanitarios**, el

### **VÍDEOS**



La lucha contra las agresiones, una cuestión de todos

Un nuevo marco de actuación regula el trabajo de las enfermeras en el ámbito cardiovascular

El presidente del CGE pide acabar con la injusticia del A2 durante la celebración del patrón de la Enfermería en Cáceres

ÚLTIMAS NOTICIAS Colegio de Enfermería de Alicante, se suma a las protestas del resto de colegios profesionales y reitera su firme condena a las agresiones que continúan afectando a las enfermeras en toda la Comunidad Valenciana y en el resto del país. Este tipo de violencia se ha convertido en un problema urgente que requiere medidas contundentes de protección.

Los profesionales sanitarios que sufren un mayor número de agresiones son las enfermeras, con un total de 2.840 agresiones registradas en España en el año 2023, lo que representa un aumento del 10% con respecto a 2022, según los últimos datos del Observatorio de Agresiones del Consejo General de Enfermería (CGE). En 2023, en la Comunidad Valenciana se produjeron un total de 15 agresiones a enfermeras y, en 2024, en la provincia de Alicante se reportaron 2 agresiones, mientras que en Castellón y Valencia se registraron 3 y 9, respectivamente, 14 en total.

La institución alicantina quiere destacar que, lamentablemente, la gran mayoría de estos incidentes quedan sin denunciar, por lo que anima a ponerlo en conocimiento de las autoridades. Esto se debe a una combinación de factores, como la normalización de la violencia en el ámbito sanitario, el miedo a represalias y la sensación de indefensión de los profesionales. La falta de sanciones ejemplarizantes y la percepción de que el proceso de denuncia no es ágil contribuyen a



ΕI cuidad o de la salud a través de entorn 05 urbano saluda bles centra las XI Jornad as de Cooper ación de Alicant Mar 13, 2025 | Vida Colegial



ΕI Fórum Tribuna Medite rránea plantea nuevas medida s en política sanitari a que mejore n la enferm ería

Mar 13, 2025 | Vida Colegial

que muchas de las agresiones queden sin castigo.

### **Áreas con mayor incidencia**

Las áreas donde más se producen estas agresiones son las **Urgencias**, donde los retrasos en la atención generan una gran frustración entre los pacientes y sus familiares. Otras áreas afectadas son la Atención Primaria v la Salud Mental, donde las situaciones de estrés y tensión son más frecuentes. De todas las agresiones sufridas por las enfermeras, el 23% son de carácter físico, lo que pone en riesgo no solo la integridad de los profesionales, sino también su bienestar emocional.

Según el Informe de agresiones a profesionales del Sistema Nacional de Salud 2024, elaborado por el Ministerio de Sanidad, "la causa más frecuente se corresponde con las relacionadas con la atención percibida por el usuario, seguida de las causas relacionadas con las demandas del usuario y, en tercer y cuarto lugares, por causas ajenas a la organización o a la asistencia prestada o las relacionadas con el propio acto sanitario o administrativo realizado. Manteniendo una distribución similar a los años previos.

El Colegio de Enfermería de Alicante insta una vez más a las autoridades competentes a aplicar con rigor las leyes contra las agresiones a sanitarios, y a garantizar que las denuncias sean procesadas de manera rápida y efectiva. Asimismo, se pide un **reforzamiento** 



Gemini, la alterna tiva de Google ChatG PT. marca tenden cia en el Congre so de Intelige ncia Artifici al de las enferm eras valenci anas

Mar 13, 2025 Vida Colegial



Enferm era perfusi onista: dando latidos de vida cuando el corazó n se para Mar 13, 2025

Ainhog

Vida Colegial

BUSCAR ...

de las medidas de seguridad en todos los entornos sanitarios y una mayor sensibilización social sobre la importancia de respetar a los profesionales de la salud.



COMPARTIR:  $f \times P$  in  $\blacksquare$ 



SÍGUENOS

### < ANTERIOR

El CGE pide incrementar las penas para acabar con las agresiones a enfermeras La sanidad madrileña se suma a un proyecto europeo de investigación en enfermería a través de realidad aumentada

SIGUIENTE >



# in 🖸

Lin Ins ked tag In ra 12. 5k 15. Foll 6k

Foll

owe rs

owe

rs

Tik Tok 18. 9k Foll owe

Yo

uT

ub

е

97k

Foll

owe

rs

4

### **SOBRE EL AUTOR**



### Redacción

Departamento de Redacción y de Comunicación del Consejo General de Enfermería

#### **ENTRADAS RELACIONADAS**



El colegio de Las Palmas se adhiere a la Red de Lenguaje Claro y Accesible de la RAE



8M: Las
enfermeras
riojanas
ponen en
valor la
igualdad de
oportunidade



Gemini, la alternativa de Google a ChatGPT, marca tendencia en el Congreso de



El Cecova presenta alegaciones contra la orden que discrimina a las enfermeras